



*„Gute Menschen gleichen Sternen,  
sie leuchten noch lange nach ihrem  
Erlöschen.“*

**Die SPORTUNION Tirol trauert um einen langjährigen Weggefährten als Mitglied des Präsidiums, als Bezirksobmann Tiroler Oberland sowie als Vereinsobmann der Sportunion sowie des Tennisclubs Tarrenz, und sie trauert besonders um einen lieben Freund**

## **Erich Auderer**

Uns bleibt die Erinnerung an einen Menschen, der mit Herz und Verstand unsere SPORTUNION-Familie nicht nur gelebt, sondern darüber hinaus seine Funktionen mit viel Engagement ausgeübt hat. Er war ein wichtiger Botschafter unserer Werte und Ziele.

Sein Einsatz sowie seine Verdienste um den Sport wurden allgemein geschätzt und öffentlich mit dem Sportehrenzeichen des Landes Tirol sowie dem Goldenen Ehrenzeichen der SPORTUNION Österreich ausgezeichnet.

Sein persönliches Wesen sowie seine Offenheit im Umgang mit anderen haben alle geschätzt, und so wird uns Erich noch lange in Erinnerung bleiben.

Seine Familie verabschiedet sich im engsten Kreis von unserem Freund Erich am Mittwoch, dem 02. Dezember - der Herrgott vergelte ihm alles Gute, das er seiner Familie, seinen Freunden, dem Sport und vielen seiner Sportfunktionäre in seinem langen Leben erbracht hat.

In tiefer Anteilnahme trauern wir mit seiner Witwe, Frau Hildegard, seinem Sohn Stefan und allen weiteren Familienangehörigen. Er ruhe in Frieden.

**Günther Mitterbauer**  
Präsident

**Christoph Kaufmann**  
Vizepräsident

**Christian Lettner**  
Geschäftsführer